



JORGE MARIO
GARCÍA
LAGUARDIA

Licenciado en ciencias jurídicas y sociales por la Universidad de San Carlos de Guatemala y doctor en derecho por la UNAM. Realizó estudios de ciencia política y derecho constitucional en la Universidad de Florencia; doctor *honoris causa* por la Universidad de Extremadura España.

Ha sido director de la Escuela de Ciencia Política de la Universidad de San Carlos de Guatemala; investigador y jefe del área de Historia del Derecho del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Actualmente es directivo del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional y presidente de la Sección de Guatemala; miembro del Consejo Nacional de Protección de la Ciudad de Antigua Guatemala, patrimonio mundial de UNESCO, del Consejo Asesor de ex Procuradores de Derechos Humanos de Guatemala; y catedrático en la División de Posgrado de la Universidad Nacional de San Carlos de Guatemala.

Autor de varias decenas de artículos de revista y varios libros, entre los que destacan: *Centroamérica en las Cortes de Cádiz*; *La reforma liberal en Guatemala*; *Desarrollo histórico del constitucionalismo hispanoamericano*; *La defensa de la Constitución*; *La frustrada vocación federal de la región y el parlamento centroamericano*; *Jurisprudencia constitucional en derechos humanos*, y *Derechos humanos y evolución constitucional de América Latina*.